

• Physique-chimie et mathématiques : ils ont cartonné au concours du Capes

lundi 18.10.2010, 05:15 - La Voix du Nord



Marlène Primozig a été nommée à Laon pour son premier poste.

PHOTO «LA VOIX»

| UNIVERSITÉ |

L'institut des sciences et techniques et l'IUFM ont obtenu d'excellents résultats aux épreuves des

Capes de mathématiques et de physique-chimie : 100 % de réussite après les épreuves écrites en physique-chimie et près de 87 % en maths. Ce sont les meilleurs résultats de l'académie. À l'issue des épreuves orales, douze étudiants sur vingt-six ont été admis en maths et cinq sur onze en physique-chimie, soit des taux très supérieurs à la moyenne nationale. Pour J. Tabka, responsable de la préparation en maths, bien soutenue par l'université, les raisons de ces succès résident dans la taille humaine des groupes d'étudiants, ce qui permet d'adapter les cours à leurs profils.

Nous avons rencontré l'une des lauréates formée à Valenciennes, Marlène Primozig, 24 ans, d'Hornaing. « C'est mon prof de maths quand j'étais au collège qui m'a donné envie de devenir enseignante », confie Marlène.

« Tout va bien »

Elle a été reçue cette année au Capes de maths et a été nommée au début de l'année à Laon. « C'est mon premier poste. Comme tous les nouveaux reçus nommés dans l'académie d'Amiens, j'ai reçu en septembre une formation de près de quatre semaines, courte mais efficace. Et depuis une quinzaine de jours j'enseigne... et tout va bien. » Marlène a préparé le Capes à l'IUFM de Valenciennes, situé à quelques dizaines de mètres de l'institut des sciences et techniques où elle a obtenu une licence et un master 1 après une prépa au lycée Wallon. « J'ai apprécié la très bonne ambiance de la fac de sciences, les soirées étudiantes... et les profs de l'IUFM et de l'université exigeants mais disponibles. Je garde de bons souvenirs du Mont-Houy. » • J. E. (CLP)